



Bilder von Menschen mit Demenz

Wenn Menschen an Alzheimer leiden, werden sie oft auf die Krankheit reduziert. Man ist entsetzt oder genervt, vergisst die Persönlichkeit, das Schicksal. Dem begegnet die Ausstellung „Was bleibt... Menschen mit Demenz“ mit Porträts und Geschichten von Betroffenen des Fotografen- und Autorenpaars Michael und Petra Uhlmann. Sie ist bis 5. Februar in der Kundenhalle der Stadtparkasse Augsburg an der Halderstraße zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen. Es liegen Broschüren zum Thema aus; täglich stehen mehrere Stunden lang Demenzpaten zur Beratung zur Verfügung. Foto: Michael Uhlmann